能力開発セミナー受講者の声

大電産業株式会社

~受講していただいたコース~

能力開発セミナー 令和6年度 電気・電子系「現場のための電気保全技術(シーケンス制御編)」他1コース延べ4名のお申込みをいただきました。

● 受講企業の方へのインタビュー

設計チームリーダー 重山 和人 氏

弊社は1946年に創業、電設資材、通信機器、制御機器等を卸販売する会社ですが、単に商品を販売するだけでなく、これまで培った電気・通信・制御の技術を駆使して、さまざまな課題を抱えるものづくり企業の生産現場における自動化・省力化・見える化を支援してきたエンジニアリング商社です。



近年、生産現場においては働き方改革に伴う生産性向上・効率化が一層求められていますが、当社はIoT化やロボットの導入を一貫してサポートできる強みを武器に、ますます高度化するお客さまのニーズに機動的に対応していきます。

○貴社の人材育成について

弊社では基礎から学べる環境を整え、教育スケジュールに沿って学習を行っています。 実際に学びを体感し成長の喜びを感じてもらい、お客様の様々な課題に対応できる人材を 育成したいと考えています。

○ 能力開発セミナーを利用した経緯・動機

弊社で扱う商品は電設資材、通信機器、制御機器と幅広く、社内実習機を使ったOJTでは補えない機器等に触れてもらう機会として当該セミナーを活用しています。

○ 能力開発セミナーを利用した感想

能力開発セミナーを受講し、経験の浅い社員でも受講後は自信を持って作業に取り組んでいる姿を見てスキルアップに繋がっていると感じています。

○ ポリテクセンターに期待すること(ご要望)

弊社では電気設計に必要な知識の習得は重要かつ急務だと考えており、短期集中(連続日程)で必要なコースが受講できる事を期待します。

○ 受講者の方へのインタビュー

棟田 昌裕 氏

「PLC制御による位置決め制御技術」外4コース受講



○ 現在担当の業務内容

先輩社員にアドバイスを頂きながら、自動化装置のPLCソフトウェア設計を行っています。また、先輩社員に同行して、お客様との打ち合わせに参加し、現場で制御盤の配線作業も行っています。

○ やりがいを感じるところ

自分が意図した通りに装置を制御することができたときにやりがいを感じます。ただし、自分が組んだプログラムに満足できているわけではありません。

「より良いものを作るにはどうしたらよいのか」ということを考え続けている先輩社員のように、現状に満足することなく、より良いものを作れるように今後の業務に励んでいきたいと考えています。

○能力開発セミナーを受講したきっかけ

専門知識の不足を補うため、新人研修の一環として受講しました。

○ 能力開発セミナーを利用した感想

私はポリテクセンター福井の電気設備技術科を修了しているため、訓練の内容よりも発展的な内容の講座を中心に受講しました。講師の方からは基礎的な内容に加えて、経験談や過去の事例を交えながら丁寧に説明していただけるため、実際の業務でも役に立つ大変有意義な講座でした。また、少人数の講座であるため質問がしやすく、講座終了後も質問に対して親身に対応していただきました。

○ 能力開発セミナーで習得したことをどのように業務に活用しているか、 今後どのように活用していきたいか

「PLC制御による位置決め制御技術」を受講したことで、位置決め制御に関する初歩的な知識から得ることができました。この講座と先輩社員の指導のおかげで、社内で実施している位置決め制御実習機の学習をスムーズに取り組むことができました。

講座の内容を基本にして、実際の業務の中で知識をさらに増やせるように心がけています。